



SPP

Sentier Pédestre Périphérique
tracant un cercle parfait
dans un quartier en mutation

inauguration
14-15 déc. 2011
TRONÇON 2
sentier pédestre
périphérique

Les travaux
du spp,
ont commencé
en juillet 2011
et s'achèveront
à l'automne 2012,
avec la complicité
d'équipes
artistiques.

*Voisins & voisines du Sentier Pédestre Périphérique,
Habitants d'ici et d'ailleurs,
C'est avec beaucoup de joie que la mission SPP vous
convie à la découverte du nouveau tronçon du Sentier
Pédestre Périphérique ...*



Rendez-vous pour la découverte et l'inauguration de ce tronçon,
au café la Boule en Soie, les mercredi 14 et jeudi 15 décembre 2011 à 18H30 !

Spectacle gratuit mais réservation indispensable !

Réservez votre billet à projets-phare@kxkm.net ou retirez-le directement au Centre Social Peyri,
au Point Info, à la Boule en Soie ou à la Mission **spp**

Accès : Avenue Bataillon Carmagnole à Vaulx-en-Velin – Quartier de la Soie
métro A et T3, arrêt Vaulx-la Soie – Bus n°68, 52 ou C8

KompleXKapharnaüm | Mission SPP | 9 rue Francia – 69100 Villeurbanne | 04 72 37 94 78 | projets-phare@kxkm.net | kxkm.net

Projets Phare reçoit le soutien du Grand Lyon, de la Région Rhône-Alpes, de la ville de Villeurbanne, de la ville de Vaulx-en-Velin
et de la fondation Abbé Pierre. Remerciements à l'ESAT Léon Fontaine et à la Boule en Soie